

Les animaux les plus rapides



On distingue les animaux selon leur mode de déplacement : ceux qui **rampent**, ceux qui **volent**, ceux qui **marchent** et ceux qui **nagent**. Les animaux disposent d'organes spécialisés pour le déplacement.

Au sein de chaque groupe, certains animaux détiennent des records de vitesse. Ainsi, les **mambas** sont des serpents africains de la famille des cobras qui peuvent se déplacer à 25 km/h. Très rapides, ils sont aussi très venimeux. Parmi les oiseaux, l'**aigle royal** est le plus rapide : il a en effet besoin d'aller très vite pour fondre sur sa proie et peut voler à 300 km/h. Le **guépard** est un félin qui peut courir à plus de 115 km/h. Enfin, le **poisson voilier** est une sorte d'espadon qui se déplace au fond de la mer à 109 km/h.